DESERCIÓN EN LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DEL CHOCO-DIEGO LUIS CORDOBA

Mesa de ayuda SPADIES

El presente informe busca establecer las posibles causas de los niveles de deserción en la Universidad Tecnológica del Choco. En conversación telefónica con la señora Ángela Granados persona responsable del cargue de la información ella me manifiesta que esta "alarmada" con la cifra. A pesar que ella manifiesta que la cifra puede ser real, analizando el reporte de graduados de la IES es bajo en relación con el número de matriculados que ingresan (ver siguiente grafico)

	Primiparos	Matriculados	Retirus disciplinarios	Graduadus	Materias tomadas	Materias aprobadas	Appyris académicos	Appyos financieros
2005-1	1531	1531	0		9381	5965	0	0
2006.2	777	2085	0	. 0	12351	9167	0	0.
2007-1	1232	3064	Ω	0	17702	13492	0	38
2007-2	785	3492	0		19544	14427	0	-47
2008/1	1205	4380	0	(00)	25238	19430	0	42
2008-2	817	4781	0	1	26782	10816	0	52
2009-1	1426	5925	0	1	33191	24476	0	13
2009-2	842	5929	0	4	32823	24654	0	43
2010-1	1291	6948	0		39789	25842	0	38
2010-2	1100	7181	0	15	40070	32281	0	1448
2011-1	1526	8018	0	40	43713	36275	0	4046
2011-2	847	4928	0	99	24225	19427	0	4078
2012-1	1493	8025	0		0	0	0	3719

Por esta razón existen sospechas que puede existir un problema con el reporte de graduados de la IES que este incrementando la cifra de deserción, por tal motivo se solicito a la IES el envió de los archivos csv para hacer esta verificación.